

Les présidents Nicolas Maduro et Evo Morales à La Havane pour la clôture du Forum de Sao Paulo



La Havane, 17 juillet, (RHC).- Le président du Venezuela, Nicolas Maduro, est arrivé ce lundi à La Havane pour assister à la dernière journée de la rencontre annuelle du Forum de Sao Paulo.

A l'aéroport international José Martí de notre capitale, le président Maduro a été accueilli par Bruno Rodriguez, ministre cubain des Affaires étrangères et par Victor Gaute, membre du secrétariat du Comité Central du Parti Communiste de Cuba.

Le président de la Bolivie, Evo Morales, est également l'un des invités de marque à la rencontre des mouvements progressistes et des partis de gauche.



Radio Habana Cuba